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Frau Keilholz bittet die Verwaltung, zum Jugendförderplan einen Vorschlag für weitere zwei 
Jahre vorzulegen. 
 
Herr Schweers weist darauf hin, dass der Jugendförderplan erst am 31.03.2004 in die Stadtver-
ordnetenversammlung eingebracht wird und lediglich vorab zur Diskussion im JHA ausgereicht 
wurde. 
 
Herr Becker macht deutlich, dass über 2004 hinaus keine seriöse Planung möglich ist. Er weist 
darauf hin, dass der bisherige Jugendförderplan fortgilt, wenn er nicht durch Beschluss der 
StVV aufgehoben wird. 
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